

[Lisandra Pérez Coto](#)



Mario Sabines Lorenzo, Gobernador de Matanzas, recorre en estos momentos sitios de interés económico y social del municipio Martí, territorio que lo nominó como candidato a diputado a la [Asamblea Nacional del Poder Popular](#).



Hasta la UBPC El Sordo, unidad de referencia en el cultivo de la papa, en el Consejo Popular Carlos Rodríguez, llegó el Gobernador junto al equipo que lo acompaña. En el mismo se encuentran Yoandy Garrido Pérez, presidente del Consejo Popular Carlos Rodríguez y diputado también por este territorio; Raiza Morejón Ramos, presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular y la vicepresidenta de este órgano en el municipio, Daylis Lázara García la Rosa.

Ambos candidatos a diputados intercambiaron con miembros de la circunscripción 40 de ese Consejo Popular.

El Presidente de la UBPC, Isaías Pérez Hernández, se refirió a los proyectos de transformación en los cuales se encuentran inmersa dicha unidad, enfocada en la producción de alimentos y cultivos varios como principal objeto social.

Lea también: [Recorren candidatos a diputados centros matanceros](#)

“La vinculación de nuestras áreas con usufructuarios ha dado muy buenos resultados hasta el momento, los cuales se aprecian en los volúmenes y el rendimiento de las producciones. La UBPC tiene como estrategia lograr la independencia alimentaria teniendo en cuenta los balances y las posibilidades de aumentar varias producciones”, explicó Pérez Hernández.

En el Sordo, aseguró, además de las viandas como cultivos

fundamentales se encuentran hoy unas 290 ha de papas para su cosecha y cuentan con 280 cooperativistas en función de esta estrategia de vinculación.

De igual forma, entre los proyectos más innovadores resalta la producción de aceite de ajonjolí.

Desde la UBPC también se intenciona el vínculo con la población a través de la atención a centros sociales de las comunidades cercanas.

Mario Sabines expresó su satisfacción al intercambiar con dicha localidad que ha recorrido y en la que se ha trabajado y seguido de cerca sus transformaciones: “Es un orgullo ser candidato a Diputado, pero serlo por Martí es una satisfacción mayor. Esta nominación representa además, un compromiso de cara a la Asamblea Nacional donde defenderemos los intereses de este municipio.

“En lo personal la mayor posibilidad para mí como diputado es acompañar al municipio en su transformación, en su desarrollo, en la resolución de todas las problemáticas que aquejan a la comunidad y en el impulso hacia el llamado de lograr aquí la soberanía alimentaria».



En la Cooperativa de Producción Agropecuaria (CPA) Abel Santamaría el Gobernador se interesó por uno de los proyectos dirigido a la producción de aceite de ajonjolí.

Según explicó Néstor Valdés Espinosa, presidente de la CPA, gracias a la maquinaria adquirida como parte de un proyecto de colaboración, han logrado procesar entre noviembre y enero 11.378 toneladas de ajonjolí, con lo cual se han obtenido más de 1500 litros de aceite distribuido entre las familias de los productores y organismos estatales.

El Gobernador instó a fomentar esta producción teniendo en cuenta la necesidad de incrementar los volúmenes de un producto tan demandado por la población ya sea dentro o fuera del municipio de Martí.

De igual forma, informó que en la Abel Santamaría también se proyecta el autoabastecimiento municipal. Aseguró que desde marzo hasta octubre se recibirán en esta entidad unas 13 mil gallinas que deberán producir suficientes huevos para asegurar la entrega por núcleo a la población de Martí.



En la Cooperativa de Créditos y Servicios (CCS) Pedro González, el equipo y ambos diputados intercambiaron con Javier Far Vera productor del Consejo Popular Itabo y líder de este territorio por su innovación y resultados.



Far Vera representa, según resaltó Sabines Lorenzo, un ejemplo de consagración a la actividad agrícola y del aprovechamiento de cada recurso.

Dicho productor ha sido distinguido en varias oportunidades como vanguardia nacional. En estos momentos, además de la siembra de varias hectáreas de frijoles, lima persa, cebolla, entre otros cultivos, se empeña en la acuicultura y producción porcina para los cuales garantiza casi la totalidad del alimento animal.

“Hay que mostrar estas buenas prácticas y multiplicar resultados. Martí lo necesita y el país también”, concluyó Sabines Lorenzo.



[candidatos a diputados Cuba Mario Sabines Lorenzo Matanzas Periódico Girón recorrido](#)